

Präsidiale Wanderung

Tourenleiter: Erika Bruhin

Anzahl Teilnehmer: 3

Datum, Ziel: Samstag, 17. Oktober 2015, Tourenziel, Paxmal 1289 m.ü.M.

Talort: Ausgangsort, Walenstadt 427 m.ü.M

Abmarsch .. Rückkehr: 08.00 Uhr .. 13.00 Uhr

Anreise mit: Zug
Abfahrt in Altstätten: 07.21 Uhr

Tourenbericht: "Die Vision einer friedlichen Welt"! So wird das Paxmal oberhalb des Walenstadtberg

beschrieben! Diese friedliche Welt wollten wir uns ansehen und sie hat uns wirklich

beeindruckt.

Mit dem Zug fuhren wir von Altstätten nach Walenstadt und wanderten vom Bahnhof aus Richtung Walenstadtberg, von dort aus über Hinter Wisen auf den Hochrugg und gelangten dann zu diesem eindrücklichen Paxmal. Karl Bickel, der Erbauer, war in den Jahren 1913/1914 wegen einer Tuberkulose-Erkrankung zur Erholung im Sanatorium Walenstadtberg und erschuf in 25 Jahren (1924-1949) dieses Monument. Mit diesem Monument wollte Bickel keine Kultstätte sondern einen stillen, friedlichen Ort für innere Sammlung, Einkehr und Meditation schaffen. Diese Vision stellte Bickel an

Mosaikwänden künstlerisch dar. Wirklich eindrücklich! Über die Reha-Klinik, Bergerwald, Walenstadtberg ging es wieder retour nach Walenstadt und nach einer Einkehr mit dem

Zug retour nach Hause.



Teilnehmer: Margrith Marquart, Marlis Tännler, Erika Bruhin

Tourenbericht: Erika Bruhin